

Presidenta frente a erupción del volcán Villarrica: “Todos nuestros recursos humanos y técnicos están a disposición de esta emergencia”

3 MAR 2015



Antes de emprender viaje a la zona afectada, la Presidenta de la República hizo un llamado a la calma y afirmó que “todos los planes de evacuación y los planes de emergencia para la zona habían sido actualizados. Incluso se habían hecho ejercicios de simulacro en la región para el caso de una eventual erupción”.

Esta mañana, tras la reunión de emergencia donde se le informó a la Mandataria de la situación en la zona afectada por la erupción del volcán Villarrica, explicó a los medios de comunicación los alcances del encuentro.

“En este momento Sernageomin va a sobrevolar la zona y se encuentra evaluando la situación de generación de posibles aluviones, producto, justamente, del deshielo, a propósito de la erupción. Algunos integrantes del Comité de Emergencia, se han constituido aquí en La Moneda, para informarme en detalle de la situación, el resto está en la ONEMI trabajando”, destacó.

La Mandataria afirmó que “yo quisiera llamar a la calma, señalando que se está monitoreando y evaluando minuto a minuto la situación, todas nuestras autoridades desplegadas en terreno y nuestros servicios activados, todos nuestros recursos humanos y técnicos a disposición de esta emergencia, y se han tomado medidas de manera preventiva, como los cortes de ruta, especialmente pensando en la

posibilidad del aumento de caudal de ciertos ríos, que se han observado, para lo cual evitar alguna situación generada a partir de eso”.

En la reunión de coordinación estuvo presente el ministro del Interior y Seguridad Pública, Rodrigo Peñailillo, el director de la ONEMI, Ricardo Toro, representantes de Carabineros, y los ministros cuyas carteras están involucradas en el control de esta crisis.

Ante la situación que se vive en la zona, la ONEMI declaró Alerta Roja para las comunas de Villarrica, Pucón y Curarrehue, en la región de La Araucanía, y para la comuna de Panguipulli, en la región de Los Ríos. Además, el ministro Peñailillo informó temprano que las clases están suspendidas en estas cuatro comunas y que hay lugares adecuados en caso que se requiriera abrir albergues.

La Jefa de Estado recalcó que “que están tomadas todas las medidas que corresponde, la Alerta Roja rige hasta las 9 de la mañana y se va a hacer una evaluación, de acuerdo a lo que Sernageomin nos señale, y se seguirán tomando todas las medidas pertinentes.”

Finalmente, envió “un afectuoso saludo a todas las personas que están viviendo en esas cuatro comunas, que están siendo afectadas por esta situación y diciéndoles que lo más importante es que estamos trabajando con todas nuestras energías para apoyar y aminorar lo que esté en nuestras manos de esta emergencia, una nueva emergencia producida por la naturaleza en nuestro país”.

ETIQUETAS :

#Catástrofe